

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Martes 16 de Octubre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Asegura el Secretario de gobierno **Alfredo Botello**, que desconoce si el gobernador **Francisco Garrido** se reunirá hoy con **Germán Martínez**, durante su gira proselitista por Querétaro. (NC)

Cabeza. El día de hoy estará en Querétaro **Germán Martínez Cazares**, en busca de la dirigencia nacional del PAN; se reunirá con 11 consejeros, así como de una reunión con el gobernador **Francisco Garrido Patrón** que además es parte de la comisión permanente y con el licenciado **Ricardo Anaya** quien también es parte de la comisión permanente. Posteriormente habrá una rueda de prensa. (EL)

Cabeza. Dado que **Germán Martínez** contendrá a la presidencia del PAN y es gente de Castillo Peraza pieza clave en el partido, tiene un voto de confianza de su parte, aseguró el diputado **Eric Salas González**. (EL)

Germán Martínez, candidato a presidir el Comité Ejecutivo Nacional del PAN, se reunirá con **Eric Salas**, quien dijo que le dará su voto como uno de los once delegados nacionales en Querétaro del blanquiazul. (NC)

Es necesario que se le dé autonomía a la Comisión Estatal de Información Gubernamental, una vez reformado el artículo sexto constitucional, dado que Querétaro es un precursor a nivel nacional en esta materia, aseguró el titular de esta dependencia, **Miguel Servín del Bosque**. (EL)

Es necesario que se cambie la constitución estatal antes de un año para que la Comisión Estatal de Información Gubernamental se convierta en un órgano autónomo. Esto ante la reforma al artículo sexto constitucional, indicó el consejero Presidente de la comisión, **Miguel Servín del Bosque**. (NC)

Gobierno del Estado y la Comisión Estatal de Información Gubernamental, comparten el pan y la sal, dijo el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. Dijo que Querétaro ha tenido importantes avances en materia de transparencia. (NC)

Cabeza. Cualquier información que relacione al yunque con funcionarios estatales de acción nacional, debe ser comprobada por lo que hasta ahora, no deja de ser una fantasía literaria, aseguró el legislador panista, **Fernando Urbiola Ledesma**. (EL)

El Yunque es una fantasía literaria, asegura el diputado **Fernando Urbiola Ledesma**, quien reto a quien tenga pruebas de su existencia, a que las presente. (NC)

Sondeo. Algunos queretanos, no conocen qué hacen, ni quiénes son nuestros diputados federales y senadores. (EL)

LEGISLATURA

Nombran a **Ricardo Martínez Rojas** y **Fernando Urbiola Ledesma**, subcoordinadores de la bancada del PAN en el congreso local para abatir el rezago que se calcula en 75 iniciativas de ley atoradas en dos comisiones legislativas. (NC)

Para evitar cabos sueltos en la fracción parlamentaria de acción nacional, ayer y ahora se discutirá dentro de ella cualquier tema que incumba una idea general y que será la posición general de los blanquiazules, dijo el diputado **Eric Salas**, coordinador de los panistas en el congreso local. (EL)

La diputada del PVEM, **María de Jesús Ibarra** señala que para la reforma del Estado en Querétaro no es necesaria una reforma constitucional integral. (NC)

Cabeza. Debido a los sucesos que se han presentado en el Municipio de Tequisquiapan respecto al maltrato de migrantes centroamericanos, la comisión legislativa de asuntos municipales y del migrante, llamará a comparecer al alcalde, dijo el presidente de dicha comisión el diputado, **José González Ruíz**. (EL)

Cabeza. El diputado por el noveno distrito, **Roberto Carlos Cabrera Valencia**, rindió su primer informe de actividades en el que destaca las acciones que ha realizado a través de su oficina de Enlace, como son 200 asesorías gratuitas y atención a 388 peticiones de apoyo. (EL)

Ya está la iniciativa dentro de la comisión de salud de esta legislatura, para que los edificios legislativos sean certificados como libres de humo, dijo la diputada **Sonia Rocha Acosta**, presidenta de dicha comisión. (EL)

Cabeza. El pasado 13 de octubre inició el diplomado de género y sexualidad con el objetivo de evitar las enfermedades de transmisión sexual, embarazos y matrimonios no deseados y abortos, informó el diputado **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**, presidente de la comisión de educación cultura, ciencia y tecnología y el colegio médico de Querétaro, en la LV legislatura. (EL)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. A partir del 14 de enero del próximo año habrá nuevos vuelos internacionales que saldrán desde el aeropuerto internacional de Querétaro. Se habla de la empresa Delta, que anuncio que se realizarán de Querétaro a Estados Unidos, vuelos diarios directos. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Ayer por la mañana se firmó -a puerta cerrada- el convenio entre la Universidad Autónoma de Querétaro el IMSS y Gobierno del Estado, con el cual queda saldada la deuda con la UAQ de 196 mdp con el IMSS. (EL)

La Universidad Autónoma de Querétaro destinará 196 mdp por el pago de adeudo al IMSS en el concepto de pensiones y jubilaciones, informó el rector **Raúl Iturralde Olvera**, antes de firmar un convenio entre la máxima casa de estudios, el IMSS y Gobierno del Estado. (NC)

Con el objetivo de plantear soluciones ante problemas como el estrés y la anorexia, se realizará el XI congreso nacional de psicoterapia en nuestra entidad, del 18 al 21 de octubre, informó **Mario Campuzano**, Presidente de la Asociación nacional de psicoterapia. (NC)

SOCIEDAD

Continúa parcialmente cerrada la carretera de Pinal de amoles tras los derrumbes causados por las lluvias del fin de semana, señaló **Oscar Silva**, Secretario de gobierno de ese municipio. (NC)

Luego de los deslaves en la sierra, el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** dijo que a partir de este lunes quedó abierta la carretera a Pinal de amoles. (NC)

El instituto de la cultura y las artes llevará a cabo la conferencia *Una sexualidad joven*, con el objetivo de ayudar a los jóvenes queretanos a tomar decisiones éticas respecto a su sexualidad, así lo informó **Enóc Garza**, analista de difusión de dicho instituto. (EL)

MUNICIPIOS

Hasta el momento, un 50% de los funcionarios del municipio de Querétaro han presentado su manifestación de bienes, informó el auditor superior de fiscalización municipal, **Ángel Herrera Ramírez**. (NC)

378 permisos tienen contemplados el gobierno municipal para los comerciantes que quieran vender en los festejos del 2 de noviembre, informó el secretario general de gobierno **Jorge Luís Alarcón Nevé**. (EL)

378 serán los puestos que ofrecerán sus productos artesanales en las próximas celebraciones del día de muertos, informó el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**, quien señaló que la próxima semana se abrirá la convocatoria. (NC)

El gobierno municipal de Querétaro, en coordinación con la secretaría de turismo, ha buscado alternativas para que las mujeres indígenas puedan vender sus productos, manifestó el secretario general de gobierno **Jorge Luís Alarcón Nevé** y dijo que se tiene planeado también firmar convenios con hoteles para que estos sean otra vía de distribución de las artesanías indígenas. (EL)

Para que las comerciantes indígenas vendan más, buscará el municipio de Querétaro un acercamiento con hoteleros de la localidad, para ofrecer el producto en sus establecimientos, dijo **Jorge Luis Alarcón**. (NC)

Más de 8 mdp destina el Municipio de Querétaro en el programa "Con beca todos estudiamos" el cual reparte 2 mil 300 apoyos a estudiantes de secundaria, preparatoria y licenciatura, así lo dio a conocer **Lorena Lozada Hernández**, directora de desarrollo industrial de la secretaría de desarrollo social del Municipio. (EL)

Cirilo Ibarra Rangel, director de obras públicas del Municipio de El Marqués, informó que de las propuestas para el 2007 ya se lleva realizado y concretado el 70% de lo que había ofrecido el alcalde **Enrique Vega Carriles** y dijo que se han invertido alrededor de 26 mdp por parte del Efisem y Fortamun para el desarrollo de estas obras en el Municipio de El Marqués. (EL)

Cabeza. En el Municipio de El Marqués, la guardia municipal detuvo a un presunto sujeto presuntamente relacionado con narco menudeo; fue denunciado por algún ciudadano. (EL)

El centro de rehabilitación en San Juan del Río será convertido en regional que apoye a los municipios aledaños, señaló la Presidenta del DIF estatal, **Marcela Torres Peimbert**. (NC)

El municipio de Amealco ya está preparado para enfrentar la temporada de frío, dio a conocer el Secretario particular del municipio, **Feliciano Sanabria**. (NC)

El municipio de Jalpan de Serra espera mayor apoyo de gobierno del Estado para enfrentar esta temporada invernal, informó el inspector de protección civil **Oscar Mejía**, quien dijo que las últimas lluvias que se han presentado no han causado mayores daños. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Vistazo Ciudadano desde el verificentro de Prolongación corregidora donde hay una larga fila de gente que está estacionada desde el día de ayer. En este lugar hay dos maquinas para pasar la verificación. Calcula que serán unos 300 coches formados y empezará a verificar a las 8 de la mañana, los ciudadanos piden que se den fichas pero esto no ha sido posible. (EL)

Sección Emilia Pizarro comenta que la ganadería no tiene por qué acabarse los bosques, ambos tipos de producción pueden convivir perfectamente. En cuanto a Peña colorada, mucha gente del área de Jurica y Juriquilla se ha acercado con la preocupación por los cambios de uso de suelo que se dan sin ton ni son, por lo que se hace un llamado a la autoridad, para que restituyan la calidad de vida a los habitantes de la zona. (NC)

Vía telefónica. **Enrique Jongitud**, jefe de difusión y cultura de la CONAFOR señala que se firmó en Querétaro un convenio de 57 mdp para proteger los bosques y combatir los incendios. Este año hubo sólo 22 incendios que afectaron 202 hectáreas, de los estados menos afectados en el país, gracias a la participación e la gente. Anuncia la convocatoria para creaciones digitales pro árbol, con la entrega de fotografías, video digital o animación con el tema del árbol. La bases pueden verse en www.conafor.gob.mx (NC)

AGRICULTURA

Cabeza. El senador **Eduardo Nava Bolaños**, aseguró que de hacerse una iniciativa para darles certeza jurídica a todas las familias que se encuentran en terrenos de uso común y ejidales, se beneficiará a cerca de 7 millones de familias ya que este problema se localiza en 170 ciudades. (EL)

Entrevista. **Álvaro González Muñoz**, Presidente del frente nacional de productores y consumidores de leche en Querétaro, comenta que el asunto de los lecheros es muy grave, piensa que por algún medio el presidente debe estar enterado de estos problemas con los lecheros. No ha habido resultados y actualmente siguen desapareciendo en Querétaro. A nivel nacional son 150 mil productores de leche que podrían mantener el abasto social a buen precio. **Víctor Manuel Martínez González**, Coordinador del frente nacional lechero en Querétaro, comenta que lo que actualmente se toma es el suero de la leche, pero lo que tratan ahora es sacar un sustituto de suero, con lo que se va a tomar "leche" de calidad baja, pero se pagara más por ella. En Querétaro son 500 familias lecheras, en un año se perdieron 500 lecheros. En el caso de liconsa se piensa que es el distribuidor de leche pero la cámara de diputados la condena a bajar los precios, liconsa no le puede comprar a los productores nacionales a más de 7 pesos pero a los extranjeros se les paga arriba de los 8 pesos. México sería autosuficiente con 650 mil vacas que tiene. **José Luís González Martínez**, vocal del frente nacional lechero, señala que se considera que empezando el año forzosamente incrementará la leche, se propone un programa de 100 mil vacas para producir leche. Si en este momento no tuvieran vacas el precio de la leche estaría más elevado. Ahora el litro de leche vale 10.50 y subiría a 13 pesos por litro. Hay que proteger a liconsa en el sentido de comprar la leche al productor a un precio fijo; se habla de 5 pesos. (EL)

Cabeza. Nuevamente se ha caído en una crisis con lecheros y porcicultores del país, pero se está tratando de establecer una mesa para ver cómo sacar adelante al sector de lecheros, indicó **Francisco Domínguez Servien**, diputado federal. (EL)

Francisco Domínguez Servien, diputado de acción nacional, dio a conocer en Santa Rosa Jáuregui, 2 programas de ayuda donde se pretende ayudar a las mujeres que vivan en comunidades rurales. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El índice de robos en la entidad se ha mantenido en los últimos años, con 3 a 4 robos diarios, señaló el Procurador **Juan Martín Granados Torres**. Dijo que el 80% de los delitos los comete gente de otras entidades. (NC)

Hay avances en la investigación sobre la persona que aparentemente es responsable de dos de los asaltos bancarios ocurridos en días pasados en el Estado, pero aun no se puede dar información, señaló el procurador del estado **Juan Martín Granados Torres**. (EL)

Cabeza. En virtud de las denuncias ciudadanas y de intercambio de información con las autoridades municipales, se sigue trabajando en cuestión de narco menudeo, indicó el procurador del estado **Juan Martín Granados Torres**. (EL)